

REPRESIÓN: POLÍTICA DEL GOBIERNO DEL GACHUPÍN

A LA OPINIÓN PÚBLICA

OAXACA, OAX..- La Sección XXII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) denuncia la política represiva y autoritaria del gachupín de Antequera Gabino Cué Monteagudo, que en una actitud de cerrazón y oídos sordos, aplica la fuerza policial contra la libre manifestación que acordona el IEEPO en la exigencia de los derechos de los trabajadores de la educación.

En este sentido, los maestros y maestras de Oaxaca manifestamos lo siguiente:

- Rechazo a la política represiva ejercida contra los maestros y maestras que en la defensa y exigencia de nuestros derechos, nos mantenemos en resistencia desde el IEEPO.
- Exigimos de manera pública y abierta la apertura de una mesa de negociación para que las demandas legítimas del magisterio, al igual que los salarios de nuestros compañeros, sean pagados en lo inmediato.
- Repudiamos el ingreso de la policía, a los espacios de resistencia de nuestro movimiento, en un acto de provocación hacia este magisterio que no claudicará en esta lucha.
- Es claro que el mensaje de Gabino Cué, es la represión hacia todo aquel que alce la voz para exigir respeto a sus derechos, tal como lo hizo contra el magisterio al enviar a policías listos con cascos y toletes para reprimir a los maestros.
- Este magisterio hace el llamado a todas nuestras bases para que bajo los principios de unidad y organización, acudan al llamado de resistencia frente a los embates del gachupín.
- Desde nuestros espacios de lucha, los maestros y maestras de Oaxaca nos mantendremos en resistencia y lucha por la defensa de los derechos laborales y la educación pública sin claudicar.



¡ALTO A LA CRIMINALIZACIÓN DE LA PROTESTA SOCIAL!
¡RECHAZO TOTAL A LA MILITARIZACIÓN DEL ESTADO!
¡RESPECTO A LOS DERECHOS DE LOS TRABAJADORES!

Oaxaca de Juárez, Ciudad de la Dignidad y la Resistencia, a 27 de octubre de 2015.

**COMITÉ EJECUTIVO SECCIONAL
UNIDOS Y ORGANIZADOS, VENCEREMOS
CENCOS 22 – PRENSA Y PROPAGANDA**